



www.iusevillaciudad.org Junio 2013. Número 2.242 comunicacion@iusevillaciudad.org

¡ORGULLO TEÑIDO DE REBELDÍA!

Para Izquierda Unida y para amplios sectores de la sociedad, el 28 de Junio es la expresión de una lucha por la igualdad llevada a cabo desde un legítimo orgullo. Aquí <http://bit.ly/19uzUfO> se puede ver el texto completo del Manifiesto del Área de Libertad de Expresión Afectivo Sexual (ALEAS-IU) con ocasión de la celebración de este día histórico.

Este año, la Manifestación del Orgullo LGTBI se llevará a cabo el sábado 29 a las 19,30 horas con salida desde el Parlamento de Andalucía.

El lema no es precisamente un lema de conformidad, sino un lema de lucha: ¡Sin protesta no hay Orgullo! Orgullo es... REBELDÍA.



Por eso, el Consejo Local de Izquierda Unida de Sevilla, hace un llamamiento expreso para acudir a esta manifestación de lucha por la igualdad, resaltando que no es una convocatoria sólo para las personas que se consideren dentro del colectivo, sino que es una llamada al conjunto de la sociedad porque lo que está en juego es un retroceso severo en las libertades democráticas.

Como dice el Manifiesto, *“En estos momentos de crisis terminal del capitalismo asistimos a la imposición de brutales recortes de derechos (también en materia de igualdad) por parte de los gobiernos del PP y otros partidos conservadores y la Troika, pretendidamente justificados por la actual crisis sistémica. Las de abajo, las mayorías sociales, no nos resignamos, nos negamos a tolerar el austericidio neoliberal y denunciarnos esta crisis como una verdadera estafa a la ciudadanía.”*

La lucha del Orgullo es una lucha de todos y de todas. *Orgullo no es solo una efemérides en el calendario, orgullo es la reivindicación de la posibilidad de ser nosotras mismas, sin represiones ni ataduras. Porque somos un todo y no una parte, y nos componemos y rodeamos de múltiples realidades. Decimos que orgullo también es clase obrera, orgullo es laicismo, educación pública, feminismo, antirracismo, servicios sociales, orgullo es república. Y, por supuesto, orgullo es rebeldía. Nuestra lucha es una y es la de todas, la lucha de quienes nos sabemos vencedoras, aunque el camino por recorrer sea aún largo.*

